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Herzlich Willkommen im 

Dechant-Ernst-Haus 

in Brilon 
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Das Wohn·haus ist gut für: 

 

 Bewohner die viel Hilfe benötigen 
 Bewohner die wenig Hilfe benötigen 
 Ältere Menschen 

 Rollstuhlfahrer 

 

 

 

Im Wohn·haus leben:  

 

 24 Bewohner 

 

 

 

Jeder Bewohner hat:  

 

 ein eigenes Zimmer mit Bad 

 

 

 

Jeder Bewohner kann in seinem Zimmer: 

 

 fernsehen 

 telefonieren 

 das Internet benutzen 
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Das Wohn·haus hat: 

 

 2 Etagen 
 3 Gruppen mit 8 Bewohnern 
 1 Tages·struktur (LT 23) für Bewohner, die nicht 

in die Werkstatt gehen 

 

 

 

Für alle Bewohner gibt es: 

 Balkon und Terrasse 
 Pflege·bad 
 Aufzug 
 Küche 
 Wohn·zimmer 
 Gemeinschafts·raum für Ver·sammlungen und 

Feiern 
 Garten mit Sitz·gruppe und Grillplatz 

 

 

 

Die Betreuer sind am Tag da.  

Es gibt eine Nacht·wache. 

 

 

 

Die Betreuer helfen dir:  

 wenn du Fragen hast 
 wenn du Hilfe brauchst 
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In Brilon kannst du arbeiten. 

Es gibt eine Werk·statt.  

 

 

 

In Brilon kannst du 

Montag bis Samstag einkaufen.  

Du kannst zu Fuß gehen. 

Du kannst mit dem Bus fahren. 

 

 

 

In der Freizeit kannst du zum Beispiel: 

 Schwimmen 
 ins Kino gehen 
 Kegeln 
 in den Kurpark gehen 

 Sport im Verein machen 

 
 
 
In Brilon gibt es einen Bahn·hof. 
 
 
 
In Brilon gibt es Bus·halte·stellen.  
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Du hast noch Fragen?  
 

Dann melde dich bei: 
 
Hausleitung  
Dechant-Ernst-Haus 
Am Hellenteich 40 
59929 Brilon 
Telefon: 02 96 1 90 83 06   
 
  


